
  
 
 
 
 
 
 

FACULTAD DE INGENIERIA 
PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 
 

Acta 019 
15 de junio de 2005 

 
 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 10:45 a.m. 
 
 
 

Asistentes: 
 
Profesor Emilio Montenegro   Presidente del Consejo de Carrera 
Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 
Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 
Profesor Rafael Garzón   Representante Área de Física 
Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 
Ingeniera Susana Méndez  Asistente  
 

ORDEN  DEL DÍA 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 
 

 
2. SECRETARIA ACADEMICA 
3. PROFESORES 
4. ESTUDIANTES 
5. VARIOS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



DESARROLLO. 
 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 
 
 
 

 
2. SECRETARIA ACADEMICA 
 

Se da lectura a la carta remitida por el Secretario Académico,  en la que informa la 
decisión del Consejo de Facultad de buscar mecanismos de control para medir los 
resultados en el desempeño de los docentes. (Rad. 115). 
 
R/ El Consejo propone que se cite a reuniones bimensualmente para  que los estudiantes 
comuniquen al coordinador los inconvenientes que se hayan presentado durante el 
desarrollo del semestre, de igual manera considera que el Control de asistencia es un 
buen mecanismo para medir a los profesores y para que estos puedan detectar 
problemas que puedan presentar los estudiantes. 
 
 

3. PROFESORES 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Luz Marina Orjuela, en la que 
presenta la propuesta de conformación del grupo de trabajo. 
 
R/ El consejo designa a la profesora Beatriz Jaramillo para que de concpto sobre la 
viabilidad de crear este grupo de trabajo. 
 
 
4. ESTUDIANTES 
 

4.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a el Derecho de petición presentado por la estudiante Ruth Liliana 
Morales cód: 9122044, en el que manifiesta tener la necesidad de realizar curso de 
actualización como requisito par poderse graduar, pero las alternativas de realización no 
se acomodan con su horario de trabajo, además de manifestar haber realizado curso de 
actualización en un postgrado, pero no presenta soportes de esto. Por lo tanto solicita 
que el consejo le de una nueva alternativa que se ajuste a su horario. Rad.495. 
 
R/ El Consejo decide responderle que debe acogerse a las alternativas que son ofrecidas 
por la coordinación y decide solicitar soporte de la realización del curso de 
actualización que dice haber realizado en los postgrados. 
 
Se da lectura a la solicitud hecha por el estudiante Elkin Daniel Peña Ardila 
cód:9822088,  de cancelar el proyecto de grado titulado “Sistema de mensajeria integral 
para ambientes corporativos modernos”. Rad. 486 
R/ El Consejo aprueba la solicitud. 
 
 
 
 



 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Juan Manuel Gómez Sicua cód: 
20011020110,  en la que solicita la cancelación de la asignatura Inteligencia Artificial  a 
la que no asistió, ya que pensaba estar inscrito en Geomatica . (Rad. 485) 
R/  Una vez revisado el histórico de inscripción del estudiante el consejo  determina que 
ya que nunca tuvo inscrita la asignatura Geomatica y además es obligación del 
estudiante reclamar una copia del registro de asignaturas negar la solicitud. 
 
Se da lectura a la certificación presentado por el grupo LINUX de la estudiante 
Maria del Pilar Rodríguez cód: 20002020105, en la que certifica la participación de la 
estudiante en el  periodo 2004-3. 
R/ El Consejo determina autorizar su registro y recordarle por escrito al profesor Nelson 
Pérez que este tipo de certificaciones deben hacerse llegar a la coordinación para sus 
registro al final del semestre en que se realizo la actividad. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Fabiola Sáenz, en la que certifica 
la participación de la estudiante Paola Pacanchique cód: 9922095 en el grupo 
Emprendeempresa. 
R/ El Consejo  determina que debe ser presentada el acta de aprobación de este grupo 
como grupo de trabajo para que le sea registrada la participación  a la estudiantes 
 
Se da lectura  a la carta remitida por los estudiantes del grupo 6 de Física I, en la 
que manifiestan su inconformidad con los contenidos impartidos en el primer semestre 
respecto a las asignaturas de matemáticas I y Física I, ya que esta última requiere 
conocimientos previos que se ven en matemáticas. 
R/ El Consejo determina convocar a reunión a los profesores del área de Física y 
matemáticas para el día lunes 20 de Junio a las 12:00 m. Con el fin de abordar está 
problemática y respecto a la solicitud de la cancelación de la asignatura el consejo 
decide responderles que esto no es posible ya que el reglamento no lo permite. 
 
Se da lectura a la solicitud del estudiante  Luis Pulido  cód: 9612072 en la que 
solicita una copia del acta 20 de Consejo de Carrera realizada en el año 2002. 
(Rad. 507) 
R/ El consejo aprueba la entrega de una copia del acta al estudiante 
 
 

 
 
5. VARIOS 

 
El Coordinador pone a consideración del Consejo las propuestas para la realización de los 
diplomados de Bases de Datos y Seguridad informática, así como la propuesta  para el curso de 
Diseño y desarrollo  de Bases de Datos con Software Libre. 
 
R/ El Consejo da viabilidad para la realización de estos. 
 
El Coordinador pone a consideración del consejo  el hecho de no haber sido publicada por parte 
de la Universidad la Convocatoria para el profesor en el área de Computación. 
 
R/ El Consejo determina que debe haber un pronunciamiento para que se exija la apertura de la 
Convocatoria tanto del área de computación, como la de matemáticas que tenia el profesor 
Eduardo Ramírez 

 
 

 



 
 

 
 
 

 
 

Siendo las 1:00  p.m. se da por terminada la sesión 
 
 
 
 
 
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente      Secretaria 


